
 
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE "A. CAFFARO" 

Scuola dell’infanzia – Scuola primaria e scuola secondaria di primo grado 

Via  C. Bollea,3 - 10060 BRICHERASIO (TO) - Tel. 0121-59168       Fax 0121-349717 

 

 

Anno 2014 

 

 

 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

 

Verbale n.                                                      Data:  

                                                                                                                                                                                          

Convocazione del Presidente n.         del  

 

Locale della riunione  

 

Ora inizio       Ora fine 

 

 

Presidente  

 

Segretario 

 

 

 

Membri Consiglio di Istituto 

 

Nominativo Componente Presenza 

Sbarato Laura Genitore         S 

Bernardi Emanuela Genitore         S 

Buffa Valeria  Genitore S 

Callegari Simonetta Genitore S 

Trombotto Barbara Genitore         S 

Badino Laura Docente N 

Cesano Paola Docente S 

Chiappero Silvia Docente S 

Corno Daniela  Docente N 

Depetris Maria Luisa Docente S 

Ghione Floriana Docente S 

Licchetta Maria Luisa Docente S 

Martina Rossella ATA S 

Vavalà Teresa ATA S 

Roberto Beccaria  Dirigente Scolastico Reggente S 

 

Su invito del Dirigente Scolastico partecipa alla seduta la  DSGA, rag. Vilma BRUNO 

 

 

 

      9   06 /10/ 2014    
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Aula della scuola primaria di Bricherasio 

20.40 22,15 

Dott. Sbarato Laura 

Ins. Cesano Paola 



 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Numero Argomento 

1 Approvazione verbale seduta precedente 

 

2 Assicurazione anno scolastico 2014/2015; 

 

3 Contributo volontario delle famiglie 

 

4 Rinnovo noleggio attrezzature per fotocopie 

 

5 Approvazione delibera collegio docenti per utilizzo personale docente e orari di 

funzionamento della scuola primaria; 

 

6 Approvazione delibera collegio docenti per orario di funzionamento della scuola 

secondaria di primo grado; 

 

7 Uso di impianti sportivi, sale polivalenti, spazi pubblici da parte delle scuole; 

 

8 Variazione POF con approvazione progetti e attività urgenti; 

 

9 Uscite didattiche di ottobre – novembre 2014 

 

10 Data assemblea elezioni rappresentanze dei genitori nei consigli di classe 

 

11 Criteri partecipazione ad iniziative didattiche proposte da società o altro con 

esercenti attività a scopo di lucro; 

 

12 Commissione elettorale- ratifica 

 

13 

 

Servizi pre – post - scuola gestiti dai Comuni 

14 

 

Varie ed eventuali 

 

 

 

 

 

1. Approvazione verbale seduta del 23 giugno 2014 

Constatato il raggiungimento del numero legale dei presenti alla seduta, il Presidente dà inizio 

all’incontro e propone l’approvazione del verbale della seduta del 23 giugno 2014. Tenuto conto che 

tutti i presenti avevano già dato lettura al suddetto verbale, attraverso il sito o la posta elettronica, si 

procede immediatamente all’approvazione.  

 

Il Consiglio di Istituto 

 

           VISTO       il verbale del 23/06/2014 

     VISTO       il T.U. 297/94 

 

     Con voto palese ed unanime, procede con delibera n. 47 ad  approvare il verbale del 23/06/2014. 

 

 

 



2. Assicurazione anno scolastico 2014 – 2015. 

Per l’anno scolastico in corso, dopo un’attenta valutazione, si propone di mantenere il contratto di 

assicurazione con la società Reale mutua. Il costo alle famiglie sarà di euro 7,50. 

Il Consiglio, con delibera n. 48, approva all’unanimità. 

 

3. Contributo volontario delle famiglie. 

Il contributo che spesso si chiede alle famiglie per l’ampliamento dell’offerta formativa deve essere 

assolutamente volontario e accompagnato dalla dichiarazione dello scopo al quale verrà finalizzato. 

Questo vuol dire che ogni richiesta di contributo alle famiglie deve essere accompagnata da un 

progetto. 

L’attuale regolamento del Consiglio d’Istituto riguardo al tema afferma che non devono essere fatte 

più di quattro richieste di contributo alle famiglie.  

Nell’attesa di rivedere tutto il regolamento, si decide di eliminare il vincolo dei quattro contributi, 

anche perché possono essere di entità molto differenti,  ma di sottolineare il doveroso impegno, da 

parte dei singoli insegnanti e dei consigli di classe e di plesso, a valutare e controllare che queste 

richieste non siano discriminanti per alcun allievo. 

Purtroppo, la scuola non ha più un fondo da cui attingere per aiutare le famiglie che hanno difficoltà 

economiche, per cui gli insegnanti, che conoscono bene le situazioni familiari, devono fare 

attenzione a non proporre attività insostenibili da parte di alcuni. 

 

4. Rinnovo noleggio attrezzature per fotocopie. 

Il Dirigente comunica che si sta attuando il rinnovo del contratto di noleggio delle attrezzature per 

fotocopie, cercando di uniformare tutti i servizi dell’istituto, in modo da semplificare i conteggi. 

 

5. Orari delle scuole primarie ed utilizzo del personale docente. 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio l’organizzazione oraria dei vari plessi di scuola primaria  

e l’utilizzo dei docenti per tale funzionamento. Comunica le sue perplessità sul mantenere, in futuro, 

il pomeriggio facoltativo nella scuola primaria di Bibiana, poiché risulta sempre più difficile 

impegnare del personale docente per tale attività. 

Il Consiglio d’Istituto con delibera n° 49  ratifica le delibere del Collegio docenti del 10 settembre 

2014. 

 

6. Orari delle scuole secondarie di primo grado. 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio d’Istituto l’organizzazione oraria dei plessi di scuola 

secondaria di primo grado ed il Consiglio d’Istituto con delibera n° 50  ratifica le decisioni del 

Collegio docenti del 10 settembre. 

 

7. Uso, da parte delle scuole, di strutture pubbliche per alcune attività. 

Il Collegio docenti del 1 ottobre ha approvato l’utilizzo di alcune strutture pubbliche,  da  parte delle 

varie scuole, per lo svolgimento delle loro attività.  

Sono le seguenti: 

- Palestra comunale di Campiglione Fenile (scuole di Campiglione) 

- Palestra comunale di Bibiana (scuole di Bibiana) 

- Salone polivalente comunale di Bibiana 

- Salone comunale (piano terra) della scuola secondaria di Bibiana 

- Salone Aldo Moro (scuole di Bricherasio) per incontri con esperti 

- Salone polivalente di Bricherasio (scuole di Bricherasio) 

- Salone parrocchiale (scuola primaria di Campiglione) 

Il Consiglio d’Istituto con delibera n° 51  ratifica la decisione del Collegio docenti. 

 

8. Approvazione delle attività del POF che inizieranno già nel mese di ottobre. 
Poiché il Collegio docenti per l’approvazione del POF avverrà a fine ottobre, mentre alcune attività 

dell’Offerta Formativa iniziano già prima, il Collegio docenti del 1ottobre ha approvato le attività 

che inizieranno nel mese di ottobre, che sono le seguenti: 



-  Corso di nuoto presso la piscina comunale di Luserna San Giovanni – scuola primaria di 

Bibiana e di Bricherasio; 

- Corso di Pattinaggio presso il palazzetto Torre Pellice - scuola Primaria di Bricherasio; 

- Ed musicale – Teatro – Psicomotricità (progetto fasce deboli) scuole Primaria di Bibiana, 

Bricherasio e Campiglione Fenile; psicomotricità scuola dell’Infanzia di Campiglione Fenile; 

- Porte aperte al latino e al greco (prof. Aversa) – scuola secondaria di Bibiana; 

- Unplugged – (prof.  Aversa, prof.ssa  Calabrese) scuola secondaria di Bibiana. 

- Corso di ECDL  

Il Consiglio d’Istituto con delibera n° 52  ratifica. 

 

9. Approvazione delle uscite didattiche che verranno effettuate nel mese di ottobre. 
Per la stessa motivazione del punto precedente, il Consiglio d’istituto, con delibera n° 53  ratifica la 

delibera del Collegio docenti del 1 ottobre, con la quale ha approvato le uscite didattiche che si 

effettueranno nel mese di ottobre, ovvero: 

- Corso di nuoto presso la piscina comunale di Luserna San Giovanni – scuola primaria di 

Bibiana e di Bricherasio  

- Corso di pattinaggio presso il pattinaggio di Torre Pellice - scuola Primaria di Bricherasio. 

Per quanto riguarda le uscite si pone un problema della sicurezza. Una norma del 1992 afferma che, 

durante le uscite, il rapporto insegnanti/alunni deve essere di 1:15. Questa norma è attualmente 

valida, ma il regolamento d’Istituto può dare altre indicazioni, integrarla  o  dettagliarla  meglio. 

Il regolamento del nostro Istituto, invece, si dimostra vago sull’argomento, in quanto semplicemente 

garantisce la massima sicurezza. Emerge, dunque, la necessità  che il Consiglio d’Istituto riprenda in 

mano il regolamento ed entri nello specifico delle varie situazioni di uscita, definendo bene la 

garanzia di sicurezza. 

In attesa di questo lavoro, con delibera n° 54  il Consiglio d’Istituto approva la deroga al rapporto 

1:20, nelle situazioni in cui sia difficile garantire il rapporto 1:15 ed il tragitto a piedi sia minimo e 

senza pericoli, come nel caso dei corsi di nuoto e di pattinaggio. 

 

10.  Data assemblea elezioni. 

Il Dirigente Scolastico comunica che le assemblee per la presentazione del POF ai genitori e le 

elezioni dei rappresentanti avverranno lunedì 27 per la scuola primaria, martedì 28 per la scuola 

secondaria di primo grado e mercoledì 29 per la scuola materna. 

 

11. Iniziative didattiche proposte da società a scopo di lucro. 

Sono sempre maggiori le iniziative didattiche proposte da società private che hanno scopi economici. 

Bisogna tenere conto che queste iniziative veicolano messaggi pubblicitari. 

Il Consiglio d’Istituto autorizza la Giunta a valutare di volta in volta. 

Per quanto riguarda la raccolta dei punti promossa dall’Ipercoop del Centro Commerciale Le due 

Valli, al fine di ottenere dei buoni acquisto di materiale didattico, il Dirigente si riserva di leggerne il 

regolamento e poi di far sapere se la autorizza. 

 

12. Commissione elettorale. 

Dopo il trasferimento della docente De Michelis Roberta  e le dimissioni della Professoressa Corno 

Daniela  la componente insegnanti del Consiglio d’Istituto è sottonumeraria.  

Per questo motivo, verranno indette le elezioni suppletive solo per i docenti. 

Il Dirigente presenta, così, la Commissione elettorale,  nelle persone di : Prof. Tebaldini Elio – Ins.te 

Fornero Maura – Sig.ra Paschetta Mirella – Sig. Costantino Davide – Sig.ra Carmusciano Debora. 

Il Consiglio d’Istituto con delibera n° 55  ratifica la Commissione. 



 

13. Pre e post scuola organizzati dai Comuni 

Si prende atto che l’unico pre - scuola organizzato dal Comune è quello della scuola primaria di 

Bricherasio. 

 

14. Varie ed eventuali 

Il Dirigente comunica che la palestra della scuola secondaria di primo grado necessita ancora di 

qualche settimana per essere agibile. 

 

 

La riunione termina alle ore 22,15 

                                                                                                                    La verbalista 

                                                                                                             L’ins.    Paola Cesano 


